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DIFFICILE LA SITUAZIONE DEGLI ALBERGHI A REGGIO EMILIA 

 

PROFILO 

Francesca Lombardini è presidente 

di Grand Hotel Astoria Spa. Dal 2009 

è membro della Giunta e del 

Comitato di presidenza di 

Confcommercio Reggio Emilia con 

delega all'area Turismo. Sempre dal 

2009 è presidente del Club di 

Prodotto Reggio Tricolore, di cui è 

socio fondatore. Dal 2006 è 

presidente dell'Associazione provinciale albergatori di Confcommercio Reggio Emilia nel 

cui Consiglio siede da sedici anni, ed è membro del collegio sindacale dell'Unione 

Emiliano Romagnola Albergatori - Federalberghi Emilia Romagna. 
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La situazione degli alberghi di Reggio Emilia è difficile. I cali significativi degli arrivi, 

l’occupazione media delle strutture al di sotto del 50%, la redditività delle imprese 

alberghiere sempre più bassa sono le conseguenze di un mercato in cui la componente 

dei viaggi d’affari, anche a causa della crisi economica, è molto diminuita e la mancanza 

di una significativa componente leisure impedisce di trovare compensazioni su altri 

segmenti. Gli aumenti di strutture ricettive nella nostra provincia da alcuni anni a questa 

parte hanno portato a una situazione molto difficile per gli operatori e alcune recenti 

chiusure sono lì a dimostrarlo. Ribadiamo la nostra disponibilità ad affiancare gli Enti 

Locali per trovare soluzioni e risposte efficaci alla crisi del turismo reggiano, e ribadiamo 

le priorità: occorrono strumenti per programmare la ricettività turistica in modo da 

riequilibrare il rapporto tra eccesso di offerta e scarsità di domanda di pernottamenti, 

nonchè iniziative forti per il sostegno del turismo d’affari e per un approccio serio ed 

efficace al turismo leisure». 


